
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Internet ist ein großes 

von Computern auf der ganzen Welt.

Viele Mi�ionen Menschen auf der Welt verwenden das .

Einen einzelnen „Ort“ im Internet nennt man eine .

Das Internet ist ungefähr um das  1970 entstanden.

Damals gab es nur wenige Computer auf der Welt.

Die meisten 

standen weit voneinander entfernt.

Computer waren auch noch sehr groß und sehr teuer.

Später hatten immer mehr  auf der Welt einen Computer.

Damit konnte man dann auch irgendwann

" " gehen.

Online wird On-lein gesprochen.

Man hat die Computer also mit 

miteinander verbunden. Heute gibt es das Internet auch ohne Kabel.

Dann gehen die  von einer Antenne zur andern durch die Luft.

Auch Sate�iten im  nutzt man für das Internet.

Quellenangabe: Artikel: Internet (von Ziko van Dijk, Michael Schulte, Uwe Rohwedder u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Internet&amp;oldid=21390


